

USHUAIA FIN de AÑO en el FIN del MUNDO

DIA 01 – DOM 29 DEC

BUENOS AIRES / USHUAIA: DESAYUNO. Encuentro con nuestra coordinadora en el Aeropuerto, realización del check in y partida desde Buenos Aires con destino a la ciudad de Ushuaia. Al arribo recepción en el aeropuerto y traslado al hotel previsto – check in disponible a partir de las 15:00 HS. Alojamiento y resto del día libre, ideal para comenzar a recorrer la ciudad y visitar algunos de sus museos. Estar en la ciudad más austral del mundo sin dudas que tiene un encanto especial. Capital de la provincia de Tierra del Fuego, Ushuaia, voz yámana que significa “bahía mirando al poniente”, se encuentra rodeada al oeste por el monte Martial y al este por los montes Olivia y Cinco Hermanos. Situada a orillas del Canal de Beagle ofrece un paisaje único que combina montañas, mar, glaciares y bosques.

DIA 02 – LUN 30 DEC

USHUAIA: DESAYUNO. Hoy vamos a recorrer la ciudad más Austral del Mundo a pura adrenalina ¿Alguna vez soñaste con una aventura en vehículos 4x4 por los paisajes más asombrosos? ¿Saborear una deliciosa comida típica en un lugar increíble? Hoy viviremos todo esto junto en nuestra experiencia **Lagos Off Road**. Nos dirigiremos a la salida de Ushuaia por la RN3. Nuestra primera parada la haremos en el Mirador del Valle Carbajal para fascinarnos con la vista de un valle de origen glaciar por donde transcurre el Rio Olivia. Continuaremos el recorrido y aprovecharemos para hacer una parada técnica en los centros turísticos en los valles. Volveremos a emprender el camino por la ruta, siempre disfrutando de las espectaculares vistas de la Cordillera de Los Andes. Llegaremos al Mirador del Paso Garibaldi, punto donde cruzaremos la cordillera y llegaremos a la zona norte de la isla para tener la primera postal de los Lagos Escondido y Fagnano. Comenzaremos a descender a través de un camino alternativo para dar comienzo a la travesía Off Road hacia la costa del Lago Escondido. Nos adentraremos en el bosque fueguino por los caminos que utilizaron las primeras explotaciones forestales para llegar al circuito accesible únicamente en vehículos 4x4 que nos llevará directamente al Lago Fagnano donde podremos observar las peculiaridades del área, incluida la Falla de Magallanes. Almorzaremos en un auténtico parador fueguino, con una ambientación rústica y cálida. Tras la sobremesa y una cálida conversación, comenzaremos nuestro regreso a la ciudad. Incluye coffe break en el bosque fueguino y el almuerzo en Restaurante que consiste en: ensalada libre, cordero al asador, postre y 1 bebida a elección. Tenemos opciones vegetarianas o veganas, lo cual nos debes avisar al momento de reservar el tour para reemplazar los menús. Arribo al hotel previsto y alojamiento.

DIA 03 – MAR 31 DEC

USHUAIA: DESAYUNO. Partimos para realizar la visita al PN creado en 1960 para proteger el área más austral de los bosques de Argentina, junto al Canal Beagle: el **Parque Nacional Tierra del Fuego**. Disfrutar de la naturaleza, los ruidos de las aves revoloteando, el agua, los árboles, las historias contadas y mucho más son las sensaciones que viviremos en este impresionante monumento natural e histórico durante medio día. La aventura comienza dirigiéndonos hacia la entrada del Parque Nacional Tierra del Fuego por la RN3. Accederemos al Parque deleitándonos con sus paisajes de lengas y guindos. Caminaremos por un sendero de interpretación acompañados de nuestros magníficos guías, grandes conocedores del lugar y sus rincones. De allí nos dirigiremos al Lago Roca – Errazuriz para apreciar sus aguas y particularidad, el bosque circundante formado por ejemplares que superan los 300 años y los límites con Chile. En las proximidades se encuentra el Centro de Visitantes Alakush: visitaremos la sala de interpretación sobre fauna, flora y zoología del lugar y la muestra sobre la ocupación humana del Parque (entre ellos los Yámanas, los primeros pioneros y los aserraderos). Antes de continuar nuestra aventura, nos tomaremos un tiempo para relajarnos con vistas maravillosas. Tras el descanso, nos disponemos a continuar conectando senderos hasta llegar al final de la RN3 en Bahía Lapataia. Luego haremos una parada en Ensenada Zaratiegui donde encontraremos la oficina Postal más Austral y recorreremos un breve sendero que nos permitirá apreciar las formaciones rocosas y el bosque cayendo hasta la línea de mar. Después de 4 horas aproximadamente terminaremos nuestra aventura con la sensación de haber formado parte de la historia y la naturaleza de nuestra isla. Finalizada la visita nos dirigiremos de regreso a la ciudad de Ushuaia. Alojamiento en el hotel previsto y resto del día libre. Por la tarde posibilidad de realizar en forma **opcional** la **Navegación al Canal de Beagle** recorriendo la bahía de Ushuaia y disfrutando del entorno montañoso, apreciando colonias de Lobos Marinos y Cormoranes, el icónico faro Les Eclaireurs y la Isla Martillo donde avistaremos una colonia de

Pingüinos Magallánicos. Durante el recorrido visitaremos archipiélago Bridges donde observaremos colonias de lobos marinos y de cormoranes imperiales, pudiendo eventualmente observar otras especies de aves como gaviotas, petreles, albatros y cauquenes. Luego de detenernos algunos minutos para observar el faro Les Eclaireurs, continuaremos navegando hacia el Este en busca de la Isla Martillo. Es un recorrido panorámico que nos permitirá observar algunas construcciones aisladas y pequeños poblados en ambos márgenes del Canal. En la Isla Martillo podremos observar una importante colonia de Pingüinos Magallánicos y una más pequeña de Pingüinos Papua. Luego de una navegación de aproximadamente 06 horas de duración regresamos Muelle Turístico "Don Eduardo Arturo Brisighelli". Alojamiento en el hotel previsto. Por la noche nos reuniremos con nuestros compañeros de viaje para disfrutar de la **cena de Fin de Año**.

DIA 04 – MIE 01 JAN

USHUAIA: DESAYUNO. Día libre. Comenzamos el año en un entono inigualable, con la posibilidad de disfrutar además de las instalaciones del hotel con servicio de SPA, piscina cubierta y jacuzzi. Alojamiento en el hotel previsto.

DIA 05 – JUE 02 JAN

USHUAIA / BUENOS AIRES: DESAYUNO. En horario a convenir traslado al Aeropuerto para embarcar en vuelo de línea regular con destino a la ciudad de Buenos Aires. Arribo a la misma y fin de nuestros servicios.

OBSERVACIONES: El presente itinerario puede ser alterado por AXIOMA TRAVEL Leg. 14167 para un mejor desarrollo del tour o en caso de hechos que se produzcan por caso fortuito o fuerza mayor, fenómenos climáticos o hechos de la naturaleza que acontezcan antes o durante el desarrollo del mismo que impidan, demoren o de cualquier modo obstaculicen la ejecución total o parcial de las prestaciones comprometidas por el operador. Los vuelos, horarios, aeropuertos de salida y/o arribo están sujetos a modificación y/o reprogramación por parte de la compañía aérea sin que sea imputable responsabilidad al operador. No se incluyen entrada al PN Tierra del Fuego y Tasa de Puerto las cuales se abonan en destino.